

RUGBY - UNSS

Les Chef-Boutonnaises à Bordeaux



Les élèves du collège de Chef-Boutonne à Bordeaux.

Mercredi avaient lieu à Bordeaux Lac les championnats inter-régionaux UNSS rugby qualifiés pour les championnats de France. Les élèves filles des classes de 4e et 3e accompagnées par leur deux professeurs d'EPS Valérie Forbin et Sandrine Le Garrec étaient sélectionnées pour participer à cette compétition.

« Notre sélection vient de nos

performances aux championnats d'académie où nous nous sommes classées **premières de Van Nior**, explique Valérie Forbin ; les deux premières équipes étant qualifiées pour les inter-académies, nous avons donc fait partie du voyage ».

Pour ces finales bordelaises les Deux-Sèvres avec Chef-Boutonne et Nior devaient affronter les finalistes de l'académie de Bordeaux,

Mimizan et Casteljaloux. Le jeu s'est pratiqué à sept et ce sont quatorze chef-boutonnaises qui ont participé à cette compétition. Elles ont malheureusement terminé à la troisième place derrière Mimizan et Casteljaloux, seules les deux premières équipes étaient qualifiées pour les championnats de France.

« Nous avons eu affaire à deux grosses équipes borde-

laises, précise Valérie Forbin, notre équipe est constituée de filles très motivées, elles se sont montrées très solidaires et sont très contentes d'avoir participé à cette compétition. L'activité rugby se pratique à Chef-Boutonne dès la 6e et avec ma collègue Sandrine Le Garrec nous faisons naître des vocations dans ce sport puisque quatre de nos élèves le pratiquent en équipe dans le club de Melle ».